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Résumeé

Comme la plupart des pays du monde, la corruption est devenue
endémique en Algérie, et ses crimes se sont étendus a tous les secteurs
du pays, car elle a épuisé les structures de ’Etat et mis sa trésorerie en
faillite. Par conséquent, le législateur algérien s'est empressé de créer
une politiqgue pénale a multiples facettes comprenant des mesures
préventives pour prévenir la survenance de la criminalité dans les
secteurs public et privé, et la mise en place d'organes de prévention
contre la corruption et la combattre; Il comportait également des
mesures de dissuasion, en lui donnant un caractere délinquant des crimes
de corruption et en introduisant des procédures visant a suivre les
auteurs aux niveaux national et international.

Abstract
Like most countries in the world, corruption has become rampant

in Algeria, and its crimes have expanded to include all sectors in the
country, as it exhausted the state’s structures and bankrupted its treasury.
Therefore, the Algerian legislator hastened to create a multi-faceted
criminal policy that included preventive measures to prevent the
occurrence of crime in the public and private sectors, and the
establishment of prevention bodies Against corruption and combating it;
It also included deterrent measures, by giving it a delinquent character to
corruption crimes and introducing procedures aimed at following up the
perpetrators at the national and international levels.



